

AG ordinaire de l'AAPPMA de Pont Aven
le dimanche 1er mars 2020

Nombre de participants : 26

Remerciements :

Aux élus, le maire de Pont Aven, de Riec, de Nevez, quimperlé communauté,
CCA et l'agence locale du Crédit agricole,

Aux participants présents à l'AG

Aux bénévoles des chantiers de déboisement

Aux membres du conseil d'administration qui ne comptent pas leurs efforts

1) Rapport moral

Effectif 2019		En plus par rapport à l'année 2018
Cartes majeurs	108 (dont 62 ego)	10
Cartes mineures	25	1
Cartes femmes	5	1
Cartes – 12 ans	21	1
Cartes journalières	23	9
Cartes hebdo	5	1
migrateur	31 (stable)	
total	165	

Objectifs 2020

Stabiliser nos adhérents, car la pêche des migrants va voir de profondes modifications dans les prochaines années.

2) Bilan halieutique

La truite

Bonne densité sur les parties hautes, au dessus de Pont Torret, les moucheurs se font plaisir,

Quant au Moros suite à la restauration de ses berges, les herbiers indispensables à la vie halieutique progressent, la truite est partout présente. Pour le Saumon de printemps, 2019 a été une année catastrophique dans les rivières Bretonnes (seulement 40% du TAC atteint), en 1982 on recense 220

captures sur l'Aven

Pour le castillon, la pêche fut meilleur qu'en 2018 mais décevante par rapport aux habitudes, étiages sévères, température élevée,,,,etc 14 poissons furent déclarés,

En conclusion

Le saumon, poisson d'eaux froides, subit le réchauffement des eaux, il est forcé pour sa survie de rechercher d'autres zones pour se reproduire et se nourrir, les hommes puisent sans vergogne dans ses mêmes zones à la recherche des espèces fourragères, nourriture recherchée pour alimenter les fermes aquacoles, la pêche industrielle, les filets posés dans les estuaires, le braconnage, augmentent encore les difficultés d'existence du saumon, poisson migrateur sous pression permanente.

3) Indices d'abondances

Sur l'Aven depuis 3 ans les indices sont bons, bien supérieurs à la moyenne régionale, grâce à l'entretien régulier (chaque année), des frayères nous augmentons la capacité d'accueil des juvéniles.

Réglementation

Pour l'Aven pas de changement, fermeture les mardis ,jeudis et vendredis non fériés, fermeture du castillon le 15 octobre (no kill en octobre). Pour toutes les rivières du 29, la crevette interdite.

CTMA Aven/Ster goz

En 2019, nous avons réalisé plus de 450 heures de travail d'intérêt général, dont 3 séances avec le tracto-pelle de Léon. En 2020 nous continuerons nos travaux sur l'ensemble du parcours Pont-aven/goël. Le financement du CTMA sera assuré jusqu'en 2021, après nous serons dans l'inconnu, l'agence de l'eau se désengage des travaux d'entretien.

Moros

Depuis le début de l'année nous avons réalisé 250 heures de travaux sur la rivière. Aujourd'hui, les berges du Moros sont restaurées de la réserve du Brunec jusqu'au pont de la voie expresse.

La CCA a augmenté sa subvention, la portant à 2500€, ce qui assure le financement de l'entretien annuel indispensable de cette rivière. Pour 2021 nous poursuivrons le travail en amont de la voie expresse et commencerons la restauration du Styval.

AG extraordinaire de fin 2020

Nous devons procéder aux élections de notre nouveau conseil d'administration, Ce nouveau conseil procédera à l'élection du président, du trésorier, du secrétaire. Tous ceux qui veulent intégrer notre équipe,devront envoyer, au président une lettre de motivation, 3 mois avant l'AG.

Garde particulier

Notre AAPPMA est à la recherche d'un garde particulier, qui serait prêt à s'investir dans la surveillance de nos parcours. Une formation gratuite sera proposée.

Approbation rapport moral ; 26 pour
Approbation rapport financier 26 pour

Quitus est enregistré pour l'AG 2019

Lounes, jeune pêcheur, nous présente son travail d'analyse sur le travail d'entretien de la rivière, le fonctionnement de la ripisylve, aménageant naturellement les végétaux, arbres, herbes, etc au bord de la rivière.

Présentation de l'école pêche par Philippe Billochon : Nous continuons notre action auprès du collège de Park Mor, de nouveaux projets ont été mis en place sur 3 années avec les maisons des jeunes de Pont-Aven et Trégunc sur la pêche, l'environnement en milieu aquatique, ce qui notre rôle majeur, pour inciter de jeunes pêcheurs à rejoindre nos parcours magnifiques. Nous avons l'intention de poursuivre notre école de pêche à la mouche pour nos adultes, et de l'étendre aux techniques de la pêche à 2 mains.

Questions diverses sont proposées aux adhérents, restant sans réponse, clôture de l'AG à 11h30